



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Denunciar y repudiar la represión sufrida este miércoles 19 de febrero por las y los adultos mayores y organizaciones solidarias que se manifestaban pacíficamente frente a este Congreso, como todas las semanas, en rechazo al ajuste a las jubilaciones y pensiones y a la eliminación de la moratoria, próxima a vencer.

Reclamar el inmediato cumplimiento de las demandas de las trabajadoras y trabajadores jubilados y reclamamos la inmediata libertad y desprocesamiento de las dos personas que fueron injustamente detenidas.

Nicolás del Caño
Christian Castillo
Alejandro Vilca
Mónica Schlotthauer
Vanina Biasi

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Un enorme operativo de Policía Federal y Prefectura, con gases, represión, por lo menos dos personas detenidas y tres personas heridas y hospitalizadas, fue la respuesta del gobierno nacional a la concentración pacífica convocada este miércoles 19 por jubiladas y jubilados que, como todas las semanas, reclaman frente a la Cámara de Diputados por el fin de las estafas del Gobierno de Javier Milei, que no sólo impulsa un fraude millonario desde la presidencia sino que viene saqueando sus ingresos y ahora se prepara para eliminar la moratoria previsional.

En medio de la crisis política desatada por la estafa de la criptomoneda, la concentración fue mayor a la habitual y contó además con la participación solidaria de trabajadores y trabajadoras del Hospital Laura Bonaparte y de otros sectores de la salud; de quienes vienen enfrentando despidos discriminatorios en empresas como Shell, Linde Praxair y Pilkington; de asambleas barriales y

estudiantes, de organizaciones de la diversidad sexual que impulsaron la enorme movilización del pasado 1° de febrero y de la Campaña Nacional por el Derecho al Aborto Legal, Seguro y Gratuito de la Ciudad de Buenos Aires.

A pesar del masivo operativo de la Policía Federal y la Gendarmería Nacional, a cargo de la ministra Patricia Bullrich, el accionar de las fuerzas represivas no pudo desalojar la movilización, que logró hacerse escuchar y demostró una determinación muy grande para enfrentar el ilegítimo operativo represivo.

“Este Gobierno nos viene estafando con los haberes y con un bono miserable y congelado de 70 mil pesos. Además despide a trabajadores de la de la salud, de sitios de la Memoria, de la industria, etc. Tenemos que enfrentarlo todos juntos en las calles”, denunciaron las jubiladas y jubilados en distintos medios de comunicación. Además, denunciaron que como saldo del operativo hubo dos personas detenidas, periodistas y manifestantes heridos.

Asimismo, cabe destacar que desde la Posta de Salud, impulsada por enfermeras, médicos y estudiantes de la Facultad de Medicina de la UBA que acompañan a las y los jubilados cada miércoles, informaron que tras la brutal represión debieron asistir “a más de 20 heridos, jubilados, trabajadores y periodistas, que sufrieron lesiones como quemaduras por gas pimienta, síncope, traumatismos en miembros superiores e inferiores, traumatismo de cráneo sin pérdida del conocimiento, dificultad respiratoria”.

Recordemos que desde la llegada de Milei al gobierno y la puesta en marcha del ajuste contra los jubilados, con la pérdida de los medicamentos gratis que recibían desde el PAMI, las protestas continuaron todos los miércoles con concentración y movilización rodeando el predio del Congreso. Cada miércoles, con una enorme valentía, las jubiladas y jubilados persisten en la protesta, sufriendo los ataques de policías y gendarmes que suelen triplicar en número a los manifestantes. Este miércoles, en medio del escándalo nacional e internacional por la criptomoneda \$LIBRA, que tiene al presidente Javier Milei como protagonista, la ministra ordenó desalojar a los manifestantes a como dé lugar. Esa orden se cumplió y los jubilados fueron reprimidos, pero aún así, lograron ganar la calle y manifestarse masivamente, rompiendo el cerco mediático que se pretende imponer a su incansable lucha.

Asimismo, destacaron que ante la crisis en curso, “se vuelve más que importante acompañar a los sectores que están peleando mientras la CGT y CTA siguen esperando para convocar a un paro nacional. Necesitamos continuar en las calles por el derecho a manifestarnos y por los derechos del pueblo trabajador en unidad con los y las despedidas de diferentes sectores, estudiantes y trabajadores de la salud junto a los jubilados”, sostuvieron en consonancia desde la Posta de Salud.

La enorme solidaridad expresada en las calles con la lucha de las y los adultos mayores, es un ejemplo a replicar y fortalecer. Sólo así será posible terminar con los ataques permanentes que reciben por parte del gobierno nacional.

Es por ello que en este proyecto repudiamos la represión dirigida por la ministra de Seguridad Patricia Bullrich y reclamamos el inmediato cumplimiento de las demandas de las trabajadoras y trabajadores jubilados, a la par que nos solidarizamos con todos y todas las manifestantes heridas y reclamamos la inmediata libertad y desprocesamiento de los detenidos.